

## Liebe Bäuerinnen!

*Es erfüllt uns mit großer Freude, Ihnen heute die erste Ausgabe unseres Bäuerinnen-Newsletters präsentieren zu dürfen. In unregelmäßigen Abständen wollen wir dieses Medium nutzen, um Informationen mit Ihnen zu teilen und unsere Gemeinschaft zu stärken.*

Gerade im Jahr 2026, dem **Internationalen Jahr der Bäuerinnen**, möchten wir sichtbar machen, wie bedeutend die Arbeit von Frauen in der Landwirtschaft ist. Mit diesem Newsletter wollen wir auf **wichtige Veranstaltungen** hinweisen und Ihnen die **stilvollen Marketingartikel** präsentieren.

Unsere Landwirtschaft lebt von Vielfalt, von Zusammenhalt und von der Kraft, die entsteht, wenn wir uns gegenseitig unterstützen. Wir laden Sie herzlich ein, diesen Newsletter aktiv zu lesen und von den Angeboten Gebrauch zu machen.

Lassen Sie uns gemeinsam zeigen, wie stark und zukunftsweisend die Rolle der Bäuerinnen ist.

Wir freuen uns auf viele spannende Begegnungen und darauf, mit Ihnen gemeinsam diesen Weg zu gehen.

### Mit herzlichen Grüßen

Friederike Parz

Astrid Brunner

und das Team

der Lebenswirtschaftsberaterinnen

der Bezirkssprecherinnen